

## LA LIGA FEDERAL

Tras la victoria de los orientales sobre Dorrego en la Batalla de Guayabos, los porteños abandonan Montevideo. El 26 entran en la ciudad las tropas artiguistas.

Ahora toda la Provincia Oriental es libre.

Mz Marzo de 1815

Con el apoyo de las fuerzas artiguistas, pronto Corrientes, Entre Ríos y Santa Fé derrotan a las gobernantes centralistas.

Y se ponen bajo la protección de José Artigas.

Junto a los territorios de Misiones, al mando del Comandante general Andrés Guazurary Artigas, esas provincias forman la Liga Federal.

Santa Fé, Marzo de 1815



Abril de 1815

La Liga Federal

CÓRDOBA

CORRIENTES

SANTA FÉ

ENTRE RÍOS

PROVINCIA ORIENTAL

MISIONES



El Cabildo de Córdoba también reconoce a Artigas como Protector de los Pueblos Libres.

Alvear envía su ejército a reconquistar las provincias rebeldes, pero el jefe porteño Alvarez Thomas se niega a combatir a sus compatriotas.

Fontezuelas, Abril de 1815.



El Cabildo de esta Capital desea dar a los pueblos testimonio del aprecio que le ha merecido la conducta del General de los Orientales, Don José Artigas.



Alvear no tiene más remedio que renunciar y exiliarse en el Brasil. El nuevo gobierno de Buenos Aires reivindica la figura de Artigas.